

POLRI

Polsek Sandubaya Turun ke Jalan, Amankan Aktivitas Ngabuburit Hari Pertama Ramadan

Syafruddin Adi - MATARAM.POLRI.NET

Feb 19, 2026 - 20:53



Mataram, NTB – Guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat selama bulan suci Ramadan, Polsek Sandubaya terus melakukan langkah nyata dengan menerjunkan sejumlah personel ke lapangan. Salah satunya melalui pengamanan aktivitas ngabuburit masyarakat di wilayah hukumnya, Kamis (19/02/2026).

Pada hari pertama puasa, aktivitas masyarakat menjelang waktu berbuka terpantau sangat padat. Sejumlah ruas jalan di Kecamatan Cakranegara dan Sandubaya mengalami peningkatan volume kendaraan. Kepadatan ini didominasi warga yang sekadar berjalan-jalan menunggu waktu berbuka puasa maupun yang berburu takjil dan kebutuhan berbuka lainnya.

Menyikapi kondisi tersebut, Polsek Sandubaya menyiagakan personel, termasuk Bhabinkamtibmas di masing-masing kelurahan, pada sejumlah titik dan ruas jalan yang rawan kepadatan. Langkah ini dilakukan untuk mengantisipasi kemacetan, kecelakaan lalu lintas, serta menjaga ketertiban umum selama aktivitas ngabuburit berlangsung.

Kapolsek Sandubaya AKP Niko Herdianto, S.T.K., S.I.K., mengatakan bahwa pengamanan ini merupakan bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat agar aktivitas menjelang berbuka puasa dapat berjalan lancar dan aman.

“Pada hari pertama Ramadan, aktivitas kendaraan di berbagai ruas jalan memang cukup meningkat. Untuk mencegah terjadinya kemacetan maupun kecelakaan lalu lintas, kami menyiagakan personel di sejumlah titik padat kendaraan guna memberikan rasa aman bagi masyarakat yang sedang ngabuburit,” jelasnya.

Ia menambahkan, kehadiran personel kepolisian di tengah masyarakat diharapkan dapat menciptakan situasi lalu lintas yang tertib serta memberikan kenyamanan bagi warga dalam menjalankan tradisi ngabuburit selama bulan Ramadan.

Dengan pengamanan yang dilakukan secara berkelanjutan ini, Polsek Sandubaya berkomitmen menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif, sehingga masyarakat dapat menjalani ibadah puasa dengan aman, nyaman, dan penuh kekhayusan.(Adb)